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Herr Richter erläutert seine Präsentation (siehe Anlage). Zur Schilfhofschule informiert er, dass 
die Containeranlage nun in Betrieb sei.  
Auf Nachfrage von Herr Viehrig, ob die Probleme des Herstellers Polytan gelöst seien, antwor-
tet Herr Gessner, dass Lieferungen durch die Firma zurzeit nicht möglich seien. 
 
Herr Wollenberg geht auf den aktuellen Sachstandsbericht zur Schulentwicklungsplanung ein 
und fragt nach dem Standort Heinrich-Mann-Allee. Herr Richter  erklärt, dass es sich beim 
Standort um ein Fremdgrundstück handle. Die Kaufverhandlungen seien noch nicht abge-
schlossen. Bis Anfang des nächsten Jahres werden die Absprachen vorrausichtlich stattgefun-
den haben. 
Der Sachstandsbericht wird zur Kenntnis genommen 
Abstimmungsergebnis: 
Zustimmung:  
Ablehnung:  
Stimmenthaltung:  

 
 


